

DEUTÉRONOME 5:29

« OH! S'ILS AVAIENT TOUJOURS CE MÊME CŒUR POUR ME CRAINDRE ET POUR OBSERVER TOUS MES COMMANDEMENTS, AFIN QU'ILS FUSSENT HEUREUX À JAMAIS, EUX ET LEURS ENFANTS! »

Aujourd'hui marque le passage à la trentaine pour moi ! Ça me fait un peu bizarre de me dire que j'ai 30 ans!

Que de choses se sont passées en 30 ans sur cette terre ! D'abord je remercie le Seigneur qui a toujours été fidèle et qui – je le sais – le sera encore et toujours ! Un de mes verset préféré est Jérémie 29 :11 « Car je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Éternel, projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance. » Je le partage souvent avec les enfants et les jeunes, parce que ce verset est vrai (comme les autres versets de la Bible d'ailleurs !). Ici, quand on voit les conditions dans lesquelles nos enfants vivent, quand on voit les difficultés du quartier, tous les obstacles, on peut se sentir sans espoir. J'ai vu tellement d'enfants d'à peine 5, 6 ans avec un regard complètement vide, un désespoir qui vous remue les tripes (pardonnez-moi l'expression). Mais Dieu a des projets de paix, Dieu veut donner un avenir et de l'espérance ! Mais le soupire de Dieu, c'est « Oh! S'ils avaient toujours ce même cœur pour me craindre et pour observer tous mes commandements, afin qu'ils fussent heureux à jamais, eux et leurs enfants! » (Deutéronome 5 :29). Pour vivre Jérémie 29 :11, il faut marcher dans les voies de Dieu, c'est Lui qui donne l'avenir et l'espérance, pas le monde, pas nos efforts. C'est pourquoi c'est une telle joie, un tel privilège mais aussi une si grande responsabilité pour moi que d'enseigner la parole de Dieu à nos précieux enfants pour qu'ils puissent rencontrer Dieu et vivre Jérémie 29 :11.



Les 9-11 ans cherchent un verset...

Dieu m'a donné cet avenir et cette espérance. J'étais perdue, je ne savais pas ce que j'allais faire de ma vie, je me posais tellement de questions. Ma famille est passée par des temps très difficiles. Mais Dieu a toujours été là, même quand je ne voulais pas de Lui. Il m'a poursuivi de Son amour, Il m'a sauvé quand j'avais 16 ans, Il a restauré ma famille. Et en plus de tout cela, Il a donné un but à ma vie, Il m'a appelé à le servir. Cela fera bientôt 5 ans que je suis en République Démocratique du Congo, tout ce que je peux dire c'est que c'est que je suis là par la grâce et l'amour de Dieu.

Le champ missionnaire pour moi, c'est la meilleure école biblique qui soit. Devoir faire face aux défis, aux difficultés au quotidien, mais aussi être encouragée par les enfants et les collègues, voir des vies transformées, vivre des miracles de provision et de protection, apprendre à mettre sa confiance en Dieu...La liste serait trop longue à écrire.



Les 6-8 ans reçoivent les petites Bibles qu'ils ont coloriées pendant 8 leçons Genesis Design



Louange à l'église avec Maïté



Les 4-5 ans ont fait leur 'jardin d'Eden'

Ce que je sais, c'est que je fais ce pour quoi j'ai été créée, je marche dans les œuvres que le Seigneur a préparées pour moi d'avance (Éphésiens 2 :10).

Je suis tellement bénie de pouvoir enseigner Genesis Design et faire partie de l'équipe qui travaille sur l'écriture des leçons. Je crois de tout mon cœur que ce programme va impacter beaucoup d'enfants, de jeunes et d'adultes. Déjà ici à Kinshasa, je suis dans la joie d'entendre des témoignages de l'impact des leçons et des enseignements, aussi bien de la part des enfants que des membres de personnel.

Mon cœur est tellement joyeux quand je vois les moniteurs enseigner les vérités bibliques aux enfants et de voir la réaction de ceux-ci. Comment les tous petits crient « je suis spécial car Dieu m'a créé », comment les 9-11 ans apprennent à trouver des livres, chapitres et versets tout seul dans la Bible, voir leur visage s'illuminer quand ils trouvent les versets qu'ils ont mémorisés mais cette fois ils les lisent eux même dans la Bible ! Quand je vois les 12-17 ans proclamer qu'ils ont de la valeur, poser des questions pertinentes.

Donc je suis bénie et heureuse dans ce que je fais et je remercie le Seigneur pour ce privilège de Le servir. Je sais que le Seigneur veut aussi agir dans chacune de vos vies et que vous n'avez pas besoin de partir à des milliers de kilomètres de chez vous pour cela. Faites simplement ce que Dieu vous demande. Lisez la Parole et mettez là en pratique. Bâissez vos vies sur le Roc. La vie n'est pas facile, pour personne, mais ce qui est sûr, c'est que quand on marche dans le plan de Dieu, on est bénis et on peut vivre cette « vie en abondance » que Jésus est venu nous donner. On peut vivre dans la paix et la joie malgré les circonstances car Il est toujours avec nous ! Alors n'attend pas une autre minute, le temps que Dieu te donne sur terre est précieux, ne le gaspille pas ! Moi je suis excitée pour encore une nouvelle année que Dieu m'accorde, le meilleur est encore à venir !



LA CIRCULATION À KINSHASA

